

Bilder vom 6h Rennen (7. Rennen) 2008

Da fährt Christoph den Start, schon fehlt die „Begrüßung“



Uwe Alzen fuhr am Start vorneweg, allerdings nur für ein paar Runden, dann kam das Aus



Dirk Adorf und Hans-Joachim Stuck kamen mit dem Lambo auf Platz 7 ins Ziel!!



Ein ehemaliger Viper-Pilot auf einem Cup-Porsche: Dr. Michael Klein



Noch aus der Viper-Zeit bekannt: Werner Mohr mit Wolfgang Drabiniok und Peter Schwarz hier auf einem Golf III VR6





Wieder einmal behindert der „fotografenfeindliche“ Zaun ein gutes Foto



Die ehemalige „Grüne Viper“



Die Curbs gehören zur Idelallenie am Wippermann







Am Ende auf Platz 2: Der Schubert Z4



Der neue Audi R8 von Sport Auto hielt auch nicht lange









Auf dem Weg zum Sieg: Der Manthey Porsche







Ein Lieblingsabschnitt von Elmar: Schwalbenschwanz





Nach einigen Runden in Führung passierte Johannes Stuck ein heftiger Unfall:  
Er wollte in die Boxengasse einfahren, fuhr aber dabei frontal in die Boxenmauer,  
Gehirnerschütterung für Johannes und ein Brand am Porsche waren die Folge. An dieser Stelle  
haben die Autos mindestens Tempo 100 drauf!!!





Der Scheid BMW, hier im Streckenabschnitt Breidscheid, belegte einen 9. Gesamtrang



Auch in Breidscheid macht der Audi eine gute „Figur“



Letztes Jahr noch beim 24h Rennen auf dem EVO, jetzt im BMW M3: Joachim Kiesch mit Arno Klasen



## Flugplatz



Anfahrt Hocheichen



Bernd Schneider auf dem Weg zum Klassensieg und zum 16. Gesamtrang



## Überholvorgang am Hatzenbach



Elmar übernahm den zweitletzten Turn und machte einige Plätze gut



Schlussfahrer war Jürgen Wohlfarth



Der Audi im Parc Fermé, trotz einiger Probleme Platz 49 und ein 3. Platz in der SP3T.





Sichtliche Freude bei Bernd Schneider: Ein hervorragender 16. Gesamtplatz und Klassensieg in der CUP1



Einen Pokal hätten sich  
Elmar, Christoph, Jürgen  
und Peter auch gerne  
verdient



Schade, dass die Nordschleife schon geschlossen ist (Benny Meis)



Freude bei Werner Mohr, Türwarter Raimund und seinen Kollegen über das Ankommen vom Golf



Alle Bilder sind geschützt und Eigentum von Thorsten und Hartmut Haas